
●意見の集約状況（９月２日時点）

地域活動拠点施設（仮称）岩津センタ

ーの整備にあたり、岩津地域を将来どうい

ったまちにしたいか、そのために拠点施設

にどのような機能を入れたらいいのかにつ

いて、地域懇談会の開催や意見ボードの

設置などにより、皆さんの意見を聴いて

います。

９月２日時点で 4,063 件の意見をいた

だきました。

■これまでにいただいた主な意見

・雨の日でも子ども達が遊べる場所が欲しい

・学生の勉強スペースが欲しい

・高齢者がくつろげる施設にして欲しい

・多目的ホールが欲しい

・音楽を演奏するための防音の部屋が欲しい

・飲食店が欲しい

・交通アクセスを整備して欲しい

民間協力施設への意見ボードの設置

は終了しましたが、公共施設へは来年１月

31日まで設置しています。また、下記 QR

コードからは、スマートフォンなどでい

つでも簡単に意見の投稿が可能です。引

き続き、皆さんの「声」をお聴かせください。

●第２回地域懇談会を開催します

地域の皆さんや施設を利用するかたなど

を対象に、第２回地域懇談会を開催しま

す。

【第２回】

日時：１０月２３日(水) 午前 10 時～

場所：北部地域交流センター ホール

どなた（何回）でもご参加いただけます

ので、ぜひご参加ください。
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▲皆さんからいただいた意見のキーワードで、出現回数が多いほど文字が大きくなっています。

(ユーザーローカル テキストマイニングツール（https://textmining.userlocal.jp/）による分析)

読み取るだけで、

簡単に意見が送れます⇒



●第１回地域懇談会を開催しまし

た

７月 21 日(日)午前 10 時から、岩津市

民センターにて地域の皆さんや施設を利

用するかたなどを対象に第１回地域懇談

会を開催し、98 名のかたにご参加いただ

きました。当日は、市からの概要説明後、

活発な意見交換が行われました。

■意見交換での主な意見

【地域の現状や課題】

・公共交通機関が不十分

・学生の自習スペースが少ない

・国や県の行政施設が遠い

【拠点施設に求める機能】

・フリースペース

・子どもが安全に遊べる場所

・国や県の行政施設

●高校生座談会を開催しました

７月 24 日(水)に岩津高校の生徒との座

談会を開催し、まちの未来を担う若者か

らの意見を聞きました。

■意見交換での主な意見

【地域の現状や課題】

・施設の目的がわかりにくい

・勉強スペースが少ない

・集える場所がない

【拠点施設に求める機能】

・勉強スペースと交流スペース

・食事場所

・Wi-Fi

今後も個別懇談会を、ご希望に応じて、

町内会や事業者など５名以上の団体を対

象に開催します。

地域の会合などの際に、ぜひお声掛けく

ださい。日程調整については、下記連絡

先へご相談ください。

連絡先

444-8601 岡崎市十王町二丁目９番地

▶市民協働推進課 施設管理係  

☏0564—23—6661 

444-2147 岡崎市西蔵前町季平 45 番地１

▶岩津支所 

☏0564—45—2511 
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